



## Jorge Álvarez se registra ante INE como candidato presidencial por MC

Jorge Álvarez Máynez se registró ayer ante el Instituto Nacional Electoral como candidato presidencial por Movimiento Ciudadano.

La presidenta del Consejo General del INE, Guadalupe Taddei Zavala, compartió una fotografía en sus redes sociales que constata el registro de Álvarez Máynez ante el órgano autónomo.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3807?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3807&authkey=!ABCDf5ePfkBkYX8&ithint=video&e=NtSjsX>